

PRESSEMITTEILUNG

23. Juni 2025

41 Hotels mit Sternen ausgezeichnet

(München) Die Bayerische Staatsministerin für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus Michaela Kaniber und Angela Inselkammer, Präsidentin des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Bayern, haben heute in München Sterne-Klassifizierungen an 41 Hotels im Freistaat verliehen. Unter ihnen

..... (Betriebsname)

in

..... (Ortsname)

vertreten durch

..... (Vor- & Nachname)

der Deutschen Hotelklassifizierung.

In ihrem Grußwort betonte Inselkammer: „Die qualifizierten Betriebe tragen erheblich zum Erhalt der wohl schönsten Branche der Welt bei und stellen sich neben den hohen gesetzlichen Anforderungen einer zusätzlichen Qualifizierung. Für mich ist dies ein erfreuliches Zeichen dafür, dass es nicht immer mehr Gesetze und Vorschriften geben muss, sondern dass Unternehmer eigenverantwortlich handeln können. Ich bin stolz auf die heute ausgezeichneten Betriebe und ihre herausragende Hingabe für unsere Branche – das ist alles andere als selbstverständlich.“

Die Tourismusministerin Michaela Kaniber: „Die Sterne-Klassifizierung steht für Qualität, Vielfalt und Verlässlichkeit. Anhand der Sterne können sich die Gäste aus nah und fern bestens orientieren. Da ist für jeden Geldbeutel und Geschmack etwas Passendes dabei. Hinter den Sternen stehen unsere bayerischen Gastgeberinnen und Gastgeber mit ihrer Leidenschaft und vollem Einsatz für das Wohlbefinden für ihrer Gäste. Sie sind mit sehr viel Hingabe und Herzlichkeit für diese da und schaffen unvergessliche Momente.“

Ihr Ansprechpartner: Frank-Ulrich John · Geschäftsführer Kommunikation und Pressesprecher
Bayerischer Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Bayern e.V. ·

Prinz-Ludwig-Palais · Türkenstraße 7 · 80333 München · www.dehoga-bayern.de

Tel +49 89 28760-109 · Mobil +49 160 97207445 Fax +49 89 28760-111 · f.john@dehoga-bayern.de

PRESSEMITTEILUNG

Im Rahmen der **Deutschen Hotelklassifizierung** erhielten 41 Betriebe Klassifizierungsurkunden. Am größten war die Nachfrage im Vier-Sterne-Bereich mit 21 ausgezeichneten Hotels, gefolgt vom Drei-Sterne-Bereich mit 16 klassifizierten Hotels. Außerdem wurden zwei Hotels mit fünf Sternen und zwei weitere Betriebe mit zwei Sternen ausgezeichnet.

Die **Deutsche Hotelklassifizierung** mit den fünf verschiedenen Kategorien – ein bis fünf Sterne – wurde 1996 vom Branchenverband DEHOGA unter maßgeblicher Initiative Bayerns entwickelt und eingeführt. Die ausgehändigten Sterne sind im Klassifizierungssystem für einen Zeitraum von drei Jahren gültig. Durchgeführt werden die Bewertungen im Freistaat von der BTG Bayern Tourist GmbH, einer Tochtergesellschaft des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA Bayern. Sie nimmt hierzu bei allen zu klassifizierenden Betrieben eine Vor-Ort-Prüfung vor.

Nähere Auskünfte zu allen Klassifizierungen und Zertifizierungen erteilt die Bayern Tourist GmbH (BTG), Tel.: (089) 280 98 99, www.btg-service.de.

– Ende der Pressemitteilung –